



## オープンスクール、ありがとうございました

5月10日（土）オープンスクールを行いました。1年生112名、2年生93名、3年生96名、院内学級5名の保護者の方に参観していただきました。我々もたくさんの保護者の方に授業を見ていただき励みになりました。たくさんの感想をいただきました。教職員一同共有して学校教育の向上に努めています。

### 【主な感想（抜粋）】

- ・土曜日で一週間の疲れもあったと思いますが、子どもたちも授業を熱心に受けていて頑張っていました。
- ・本日は貴重な機会をいただき、ありがとうございました。授業を実際に見学することで、普段の子どもたちの様子や、先生方のあたたかくきめ細やかなご指導を知ることができ、とても安心しました。生徒たちも落ち着いた雰囲気の中で意欲的に学んでおり、良い環境で学校生活を送っていることが伝わってきました。中学生活もいよいよ終盤に差し掛かる中、残りの時間も充実した毎日を過ごしてほしいと感じています。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。
- ・先生方がお忙しい中、準備をしてくださり、子ども達が楽しく学んでいた姿が印象的でした。ありがとうございました。
- ・生徒達が、楽しそうに授業を受けていて、問題を先生、生徒が分からぬお友達に教え合っていたのが、印象的で嬉しく思いました
- ・和やかな雰囲気で授業が進んでいて、子どもたちの笑顔が多く見られたことが良かったです。学校の様子は家庭では知ることが難しいので貴重な機会でした。ありがとうございました。
- ・みんなしっかり意見が言えて、活気がある授業でした。ロッカーの中も昔と違って整理されている印象でした。先生方も優しくて雰囲気も良く、保護者にも挨拶してくれて気持ちがいいです。校門付近にお花が綺麗に咲いていて、素敵でした。参観の機会を設けてくださいありがとうございました。
- ・教室を空けるときは施錠するようになっていて良いと思いました。先生方が熱意を持って授業をしてくださっていましたし、子どもたちもメリハリとニコニコをきちんとできているようでした。
- ・生徒の皆さん落ち着いて授業を聞いていた。授業は先生方が生徒に寄り添ってくださっていて安心しました。教頭先生が元気に挨拶してくださいって嬉しかったです
- ・理科の授業では楽しく元素記号を学んでいました。国語の授業では小説から子どもたちに言葉の意味を考えさせる形式で興味が湧くようにしてくれていると感じました。OC では紹介文をその場で考え英語での発表をみんなができる事に感心しました。
- ・2時間目の体育では、バトンパスをタブレットで撮影し、その後ディスカッションをしていて、今の時代の学習だなあと感じました。



### 授業参観

# 新学期が始まって早2か月、心配事はないでしょうか？

4月7日（月）始業式、4月9日（水）の入学式から早いもので既に2か月が経とうとしています。生徒たちは新しい環境に慣れてきたようです。それと同時に人間関係で悩んでいる生徒もいるようです。人の悩みの8割は人間関係と言われています。生徒の話を聞くと多くの人が大なり小なり友達や保護者、教職員との関係に悩みを持っているようです。我々大人も人間関係で相手と意思疎通が出来なくて悩むことがあります。保護者の皆様はどうでしょうか？

逆に他人と共感することができたり、一つの目標を仲間と成し遂しとげた時の喜びや充実感は、気持ちを前向きにして「生きる力」を与えてくれます。★和合結束★

私も人間関係で日々悩んでおり、自分なりに人間関係の悩みの向き合い方を考えました。

## ①相手の話を聞く。

話が出来ない関係ならば、まず話を聞いてもらえる関係を作るため、相手に关心を持ち、相手が心を許してくれるよう働きかける。挨拶や趣味など日常の出来事から。自分が相手を無条件で受け入れる。

## ②自分から心を開いて本心で話す。

相手に自分をわかってもらえる努力をする。自分の価値観をぶつけるのではなく、目標や目的が達成されるために本心で話す。（本心と話すことが別のは人は信頼していいか迷います。）

※感情論で話すと、分かってほしいことが伝わらない。気持ちをコントロールしてください。話す前に、考えを整理するために書き出す。

## ③一人でできることが限られていることを自覚する。

人間はそれぞれ個人の価値観を持っています。これからは多様性の社会です。そこを生き抜くには自分一人の価値観で、対応していくことは困難なことです。

一人だけで頑張り過ぎると悩み、苦しむことになります、だからこそ心がけてほしいことは、「人の力を借りられる力をつける」ことです。対話して、相手の力を借りられるようになると他人に感謝の気持ちも生まれ人間関係が円滑になります。自分に考え方や価値観にとらわれ過ぎず人の力を借りましょう。（時代の流れに合わせて変える必要がある部分を変えていくことが成長です。）

これは私なりの考え方です。ご家庭で人間関係についてお子様と話題にしていただければ幸いです。

## カウンセラーが配置されています

本校にはスクールカウンセラー（毎週木曜勤務）、ライフカウンセラー（毎週月・水・金勤務）2名がおります。生徒だけでなく保護者の皆様の相談にも乗らせていただきます。相談がありましたら、担任、教頭、カウンセラーにお問い合わせください。まずは話を聞いてもらうことが大切です。お気軽にご相談ください。

## 学校ホームページを見てください

日々の学校の様子は学校のホームページのブログをご覧ください。生徒、保護者の皆様に「いいね！」を押していただけるとありがたいです。

なお、本校ホームページのポリシーとして、写真は個人が特定できないものに限って掲載しております。学校の様子は、生徒の活動の様子をしっかりと写真で載せたいところですが、個人情報保護の観点からの措置です。また学校だより等でも、個人名を削除した形で掲載しております。共に御理解をお願いいたします。

